

DEPORTES ESTUDIANTILES: CONCUSIÓN, LESIÓN EN LA CABEZA Y PARO CARDIACO

La Junta Directiva del Distrito Escolar de Wenatchee reconoce que las conmociones cerebrales y las lesiones en la cabeza son Lesiones comúnmente reportadas en niños y adolescentes que participan en deportes y otras actividades recreativas. actividades. La Junta reconoce que el riesgo de lesiones catastróficas o muerte es significativo cuando una conmoción cerebral o una lesión en la cabeza no se evalúa y maneja adecuadamente.

Por lo tanto, todas las actividades deportivas competitivas en el Distrito serán identificadas por la administración y Todo el personal, entrenadores y voluntarios del equipo apropiado del distrito completarán la capacitación según lo requerido en el Procedimiento 3422 para reconocer las señales y síntomas de advertencia de conmoción cerebral y lesión en la cabeza. Además, todos los entrenadores Cumplirán con las pautas de la Asociación de Actividades Interescolares de Washington (WIAA) para el Manejo de conmociones cerebrales y lesiones en la cabeza.

De acuerdo con la ley de Washington, el Distrito utilizará pautas desarrolladas con la Junta de Washington. Asociación de Actividades Interescolares (WIAA) y otra información y formularios pertinentes para informar y educar a los entrenadores, atletas jóvenes y a sus padres y/o tutores sobre la naturaleza y el riesgo de conmociones cerebrales o Lesiones en la cabeza, incluidos los peligros asociados con continuar jugando después de una conmoción cerebral o lesión en la cabeza. Anualmente, el distrito distribuirá una hoja informativa sobre lesiones en la cabeza y conmociones cerebrales a todos los padres y tutores de estudiantes participantes en actividades deportivas competitivas.

Antes de su primer uso de las instalaciones escolares, todos los programas juveniles privados sin fines de lucro deben proporcionar una declaración escrita de cumplimiento de esta política con respecto a conmoción cerebral y lesión en la cabeza con prueba de seguro según lo exige RCW 4.24.660.

La Junta Directiva reconoce además que se informa que el paro cardíaco repentino es la causa principal de Muerte en deportistas jóvenes. La junta trabajará con la WIAA y la Universidad de Medicina de Washington. centro de cardiología deportiva para poner a disposición un folleto en línea que proporciona a los estudiantes atletas, sus padres/tutores y entrenadores con información sobre el paro cardíaco repentino. Para este fin, el distrito mantendrá un enlace en su sitio web al sitio web de OSPI donde se publicará el folleto en línea.

Anualmente, antes de participar en una actividad atlética interescolar, los estudiantes y sus padres/tutores deben revisar el folleto en línea y devolver una declaración firmada a la escuela que documente su revisión. Este formulario se puede combinar con la hoja de información sobre lesiones en la cabeza y conmociones cerebrales que se distribuye anualmente a la que se hace referencia anteriormente.

La junta también trabajará con la WIAA y el centro de medicina deportiva de la Universidad de Washington. cardiología para poner a disposición un programa en línea existente de prevención de paros cardíacos súbitos para entrenadores. Cada tres años, antes de entrenar una actividad atlética interescolar, todos los entrenadores completarán el programa en línea y proporcionar un certificado de finalización al distrito.

Todos los entrenadores, incluidos los voluntarios, completarán la capacitación según lo exige el procedimiento del distrito. Además, Todos los entrenadores cumplirán con las pautas de la Asociación de Actividades Interescolares de Washington (WIAA) para el Manejo del paro cardíaco súbito.

Antes de su primer uso de las instalaciones escolares, todos los programas juveniles privados sin fines de lucro deben proporcionar una declaración por escrito.
declaración de cumplimiento de esta póliza con respecto a un paro cardíaco repentino con prueba de seguro como

(LISTO EN 3422P)

Referencias cruzadas:	Política 4260 Uso de Instalaciones Escolares Política 3412 Desfibriladores externos automáticos Política 3418 Tratamiento de Emergencia
Referencias legales:	RCW 28A.600 Estudiantes RCW 4.24.660 Responsabilidad de los distritos escolares bajo contrato con programas para jóvenes.
Recursos de gestión:	2015 – Edición de política de junio 2014 – Edición de agosto 2009 - Edición de agosto

Fecha de adopción: 08.09 Distrito Escolar de Wenatchee Revisado: 22/02/11, 9/2015